

Warum EVG-Listen wählen?

Die EVG macht die Jugend bei der Betriebsratswahl stark!

Wir haben uns, zusammen mit den anderen, uns verbundenen Gewerkschaften im DGB, für eine Modernisierung des Betriebsverfassungsgesetzes stark gemacht. Das war nicht mehr zeitgemäß.

Unter anderem wurde das Alter, um einen Betriebsrat wählen zu können, auf 16 Jahre abgesenkt. Damit kannst Du als Auszubildende oder Auszubildender heute schon mitbestimmen, wer Deine Interessen vertreten soll, wenn Du ausgelernt hast und im Berufsleben steht.

Auch bei der Erstellung der Liste der Kandidatinnen und Kandidaten zur Betriebsratswahl haben wir als EVG die Jugend im Blick. Wenn 10 Prozent – mindestens aber zwei – der aussichtsreichen Listenplätze an Kolleginnen und Kollegen im Alter von 18 bis 30 Jahren vergeben werden, zeichnet die EVG-Jugend diese Liste mit einem goldenen Siegel aus.

Das silberne Siegel gibt es, wenn eine möglichst vielfältige Liste eingereicht wird. Auf der sollen alle Personengruppen eines Unternehmens vertreten sein. Auch das sind überzeugende Gründe die EVG-Liste zu wählen.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – www.evg-online.org

